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僕たちバスケ部は、市内の中学校に一矢報いるという強い意志のもと、
日々練習に取り組んでいます。しかし、まだ気持ちで負けています。だか
ら、練習の時から「絶対勝ってやる」という強い気持ちを持つようにして
います。そして、「あそこでミスしなければ」「あのシュートが入っていれ
ば」と後で思わないように全力でプレーします。

ソフトテニス部は３年生が
引退して１・２年生１１人で
活動しています。３年生が引
退してから初めての中体連な
ので、２年生が中心となって、
悔いのないように一生懸命に

頑張ります。毎日、サーブ、前衛の
ボレー、後衛のストロークなどを
練習しています。基本的なことに
気をつけて、試合に臨んで、一生
懸命闘ってきます。

僕たちサッカー部は、３年生
が引退して約１ヶ月間、顧問の
久保先生、外部コーチの大島さ
ん、綿貫さんの指導の下で練習
してきました。昨年度同様に、
人数が少なく、一人一人がとて

も重要視されます。１年生には、初心
者が多く、まだ一人前ではないので
すが、それをチーム全体でカバーし
合い、勝利を目指して頑張っていき
たいと思います。
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大会終了後、各部の代表者が結果報告に来てくれました。新体制後、初の中体連で
は、良い結果を出せずに終わってしまいましたが、得たことも多かったようです。「一人
一人の課題が見つかった（バレー部）」、「走り負けしていた（サッカー部）」等があげら
れ、顧問の先生とじっくり試合を振り返ることができたことが分かりました。私からは、
春までに基本を大切にした練習を心がけること、仲間同士で技術を高め合うことについ
て、助言しました。各部の今後の成長がとても楽しみです。頑張れ、鬼中！

僕たち野球部は、３人という少人数の中、顧問の荒井先生のご指導
の下、一生懸命練習しています。部員数３人という中で、実践的
な練習はできませんが、一人一人がこの冬にしっかり鍛え、来年
は部員を集めて、春･夏の中体連の大会に出られるようにしていき
たいと思います。

私たちバレー部は、少人数な
がら、日々の練習や練習試合な
どを頑張っています。この新人
戦は、３年生が引退して１・２
年生だけのチームとなった初の

大会です。目の前の試合を大事にプレーし、
まずは１勝を目指して頑張っていこ
うと思います。自分たちの力を信じ、
最後まであきらめず、ポジティブに
やっていきたいです。この鬼石中に
賞状を持ち帰ってきます。

僕たち陸上部は、五十嵐先生・
稲川先生・教頭先生の指導のもと
で練習に励んでいます。陸上部は、
現在１２名で活動しています。他
の中学校に比べると、人数が少な

く、不利な面が多いです。しかし、一人一人
が勝てるという気持ちを持っていい走りがで
きれば、結果がついてくると思うので、去年
の団体準優勝という記録に一歩でも近づける
ようにしたいです。

新人戦の結果
●県新人陸上大会
３年男子1500m第1位ＭＫくん ３年女子1500m第1位ＳＩさん
３年女子走高跳第2位ＳＴさん ３年男子砲丸投げ第4位ＹＳくん
３年男子200m第6位ＡＩくん

●陸上部 女子1500m１位ＭＴさん 団体男子４位、女子４位
●バレー部 ５位
●サッカー部 ５位
●テニス部 女子個人戦ベスト８、１年生大会ベスト４、団体戦５位
●バスケット部４位


